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   morre willem de geus

Preso idoso 
que atirava em 
inocentes

Idoso de 65 anos, que já 
foi policial militar da reserva, 
foi preso na madrugada de 
quarta-feira (03) em Ponta 
Grossa, junto com uma cara-
bina calibre 38, pistola Taurus 
calibre 38, espingarda calibre 
22 e um papagaio sem licença 
do Ibama. Ele fez, pelo menos, 
quatro vítimas.

PR oferece reajuste a servidores Concessionárias 
avaliam mercado

aPenas duas em castRo

No primeiro semestre deste 
ano duas concessionárias fecha-
ram as portas no município de 
Castro, deixando o mercado livre 
para as outras que permaneceram 
na cidade. Após o egresso de am-
bas, a reportagem do Página Um 
conversou com representantes das 
empresas que ficaram, a Kugler 
Veículos e a CVL.             página 5

um dos Poucos estados bRasileiRos

O Paraná é um dos poucos estados bra-
sileiros a oferecer reajuste aos servidores 
neste ano. A proposta de reposição de 5,09% 
foi apresentada nesta quarta-feira (03) pelo 
governador Carlos Massa Ratinho Junior. A 
medida será oficializada por um projeto de 
lei encaminhado à Assembleia Legislativa do 
Paraná, que deve ser apreciado em regime 

página 9

liNHA gAsTroNÔmiCA 'bem-esTAr' iNiCiA NesTe sábAdo

Faleceu na tarde de terça-feira (2), aos 93 anos, Willem de 
Geus, o mais antigo cooperado da Frísia e do Paraná. Sua história 
se mistura à da própria cooperativa, já que nasceram no mesmo 
ano: 1925. Em agosto daquele ano nascia a Sociedade Cooperativa 
Hollandeza de Laticínios, hoje Frísia.                                   página 2

 Na noite de segunda-feira (1º) aconteceu o lançamento oficial da 
Linha Gastronômica - Festival de Inverno - 2ª Edição.  O prefeito Edir 
Havrechaki, de Palmeira, foi o cozinheiro da noite e serviu ao público 
presente duas receitas, o "Risoto de Batata Salsa com Pinhão" e a so-
bremesa "Delícia de Gengibre com Vinho".                             página  4

A Prefeitura de Carambeí lança neste sábado (6), às 9 horas na 
Praça Cívica, o Programa Bem-Estar. Contando com 200 inscritos, 
ele envolve o gabinete do Prefeito, as secretarias de Administração, 
Esportes, Saúde, Meio Ambiente e Educação, além do Plano de 
Saúde São Camilo e Sanepar.                                            página  4

Divulgação

DivulgaçãoDivulgaçãoDivulgação

Aliel ProPõe 
AmPliAr A 
PreseNçA de 
mulHeres
página 3

CArAmbeí 
reCebe CiNemA 
iTiNerANTe
página 6

mulHer segue 
iNTerNAdA No 
regioNAl em 
PoNTA grossA
página 9

Preservação 
das araucárias 
vira projeto

'sAbores do PiNHão'

Se depender da professora Stella Kachinski e de 
seus alunos, as Araucárias, ou pinheiro-do-Paraná como 
também são conhecidas essas árvores, não entrarão em 
extinção tão cedo. Ela, juntamente com seus 19 alunos 
do pré dois, do Centro Municipal de Educação Infantil 
(CMEI) Turma do Pererê, vêm trabalhando em um projeto 
voltado para a preservação da espécie, que inclui inclusive, 
o plantio de novas árvores. Entre os meses de março e 
julho deste ano já foram cerca de 50 mudas plantadas. 
Além disso, também foram desenvolvidas atividades em 
sala de aula, e, para finalizar esta etapa do projeto, Stella 
e seus alunos realizarão na segunda-feira (8), uma Feira 
Gastronômica chamada ‘Sabores do Pinhão’. A ideia é 
estimular mais a valorização do fruto das Araucárias, como 
alimento e como fonte de renda.

bailarinas se 
classificam

PaRa cóRdoba na aRgentina

NesTe sábAdo

clube castrolanda e ccc 
realizam tradicional 

Festa Julina
página 5

GOVERNADOR ratinho Junior durante entrevista coletiva

'Parlamento Jovem' é 
recebido por prefeito

página 3

de urgência. Ratinho Junior vinha afirmando 
da dificuldade em pagar integralmente a data-
base aos servidores neste ano em razão do 
momento econômico que vive o País e da que-
da na arrecadação. Ele destaca, contudo, que 
o Estado vive uma fase diferenciada de vários 
outros que ainda parcelam salários ou ainda 
nem pagaram o 13o. de 2018.       página 3

página 6
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No final de junho, as bailarinas da 
Escola Municipal de Dança (EMD) 
conquistaram importantes resultados 
no Universal Dance Brasil, em Floria-
nópolis. Elas alcançaram pontuação 
em seis categorias para disputar o 
torneio em Córdoba, na Argentina, e 
um prêmio master, que inclui a bolsa 
com cursos, alimentação e hospeda-
gem no país vizinho.           página 6

rafael muzy 
palestra em 
Carambeí

'geRação atitude'

hOjE (5) nova palestra

Nesta sexta-feira (5) o 
promotor de Justiça da Se-
gunda Promotoria de Castro, 
Rafael  Muzy Bit tencourt , 
raliza a segunda palestra do 
Projeto ‘Geração Atitude’ em 
Carambeí.                página 4

Transcatarina 
terá castrense

800 QuilÔmetRos

Pilotos e navegadores de 
100 cidades e nove estados se 
reunirão daqui 13 dias para o 
Transcatarina 2019 – evento 
realizado pela SC Racing. En-
tre os dias 09 e 13 de julho, os 
motores irão roncar por cerca 
de 800 quilômetros que liga-
rão as cidades de Fraiburgo e 
Blumenau.                   página 5

ENTRE março e julho já foram plantadas mudas em três locais diferentes

Divulgação



A proposta de reposição salarial de 5,09%, em 
quatro parcelas, não é o que os servidores do estado 
esperam, mas mostra a boa vontade do governo que 
ainda está no seu sétimo mês de mandato. Para quem 
receberá o reajuste, o dinheiro é pouco, mas para 
a máquina pública representará R$ 2,1 bilhões aos 
cofres públicos até 2022. Somada a outras medidas 
anunciadas por Ratinho Junior, como a contratação 
de seis mil novos servidores e manutenção do paga-
mento de promoções e progressões, o Governo do 
Estado prevê que o aumento dos gastos com a folha 
venha a alcançar R$ 4 bilhões. Ou seja, o choro é 
dos dois lados, um em cada canto. 
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EM QUATRO ETAPAS

EDITORIAL

05/07 - Dia da Fundação do Exército da Salvação
06/07 - Dia da Criação do IBGE
07/07 - Dia do Ingresso das Mulheres 
 nas Fileiras da Marinha
08/07 - Dia do Panificador

Previsão do Tempo - Castro*
Dia Clima Temperatura Umidade

Fonte: ClimaTempo                                                          *Consulta realizada em: 04/07/2019

13 ºC

-2 ºC

Sábado
06/07

Tempo ensolarado, com geada ao amanhecer. Noite de céu limpo.

63%
34%

15 ºC

-2 ºC

Domingo
07/07

83%
43%

Tempo ensolarado, com geada ao amanhecer. Noite de céu limpo.

18 ºC

3 ºC

Segunda
08/07

94%
55%

Tempo ensolarado, com geada ao amanhecer. Noite de céu limpo.

DE  JOSÉ ALMEIDA FONSECA

Informe Publicitário

Uma pequena Rua de apro-
ximadamente 104 passos de 
comprimento, localizada pró-
ximo ao Centro Histórico de 
Castro. Ela mostra um ângulo 
nostálgico onde vemos o fundo  
da Igreja Matriz com suas tor-
res. Uma Rua que tem historia 
para contar, nasceu para dar 
passagem a moradores e veícu-
los movidos com baixa potência 
de HP (Cavalo-Vapor).Um dos 
segredos  do dia a dia desta 
Rwua era o encontro  do vigá-
rio Padre Nicolau Baltazar com 
os páracos auxiliares, todas as 
tardes, se movimentando na 
calçada da Casa Paroquial até a 
Casa Histórica da empresa La 
Torre. Não há dúvida, que eles 
se movimentavam e trocavam 
idéias  para o próximo sermão 
que seria levado com eloqüên-
cia aos fieis religiosos, no púl-
pito de madeira, uma obra de 
arte, que se  localizava numa 
posição mais elevada. Tempos 
atrás, o ensino religioso do 
saudoso Colégio São José, uma 

escola para formar coroinhas. A 
memória afetiva dos tempos de 
coroinha, faz lembrar o Padre 
Nicolau, que além da paixão 
por pescaria,  tinha a satisfação 
de fazer piqueniques nas mar-
gens das águas do Rio Iapó, 
nos feriados religiosos com sua 
equipe de trabalho. Lembro, 
até então como titular da Cru-
zada uma organização religiosa 
para jovens localizada em uma 
das salas da Matriz, até onde 
se sabe, tinha tênis de mesa, 
um “bilharzinho” construído 
com bolas de vidro, de tamanho 
grande,” carretões”, tacos feitos 
de cabo de vassoura, modelados 
na industria de moveis “ Luiz 
Gertner”, próximo da  “Marca 
Tempo”. O momento é oportuno 
lembrar a produção de grandes 
velas de cera, de forma artesa-
nal na Casa Paroquial. Nos dias 
de hoje , esta pequena Rua é 
um dos grandes estacionamen-
tos de carros. “ Compreender o 
passado é iluminar o presente e 
motivar o futuro.”

Esse espaço 
tem o apoio do 
Laboratório 
Castrolabor

A confiança 
de hoje é o 
nosso traba-
lho de ontem!

sandrocarrilho@paginaum.com
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Foi n'uma tarde de Julho.
Conversávamos a mêdo,
- Receios de trahir
Um tristissimo segrêdo.
Sim, duvidávamos ambos:
Elle não sabia bem
Que o amava loucamente
Como nunca amei ninguem.
E eu não acreditava
Que era por mim 
que o seu olhar
De lagrimas se toldava...
Mas, a duvida perdeu-se;
Fallou alto o coração!
- E as nossas taças
Foram erguidas
Com infinita perturbação!
Os nossos braços
Formaram laços.
E, aos beijos, ébrios, tombámos;
- Cheios d'amôr e de vinho!
(Uma suplica soáva:)
«Agora... morre commigo,
Meu amôr, meu amôr... devagarinho!...»

FOI N'UMA TARDE DE JULHO

ANTÓNIO BOTTO, IN 'CANÇÕES'

14 ºC

4 ºC

Sexta
05/07

Dia de sol, com geada ao amanhecer. As nuvens aumentam no decorrer da tarde.

97%
29%

A criminalidade afeta a vida de 
todos, direta ou indiretamente. Dos 
que choram seus entes queridos até 
àqueles que se acham distante das 
periferias ou zonas de altas taxas de 
violência. Mesmo atrás das grades de 
condomínios e com todos os sistemas 
de segurança e tecnologias existen-
tes, ela vai te atingir. Neste ano, o 
Atlas da Violência, estudo realizado e 
divulgado este mês pelo Instituto de 
Pesquisa Econômica Aplicada (Ipea) 
e pelo Fórum Brasileiro de Segurança 
Pública, revelou que o preço dos pro-
dutos e dos serviços pode aumentar 
em até 30% por causa dos gastos 
relacionados à segurança.

O roubo de cargas é o campeão 
nestes gastos. A pesquisa aponta que 
13% das empresas transportadoras 
faliram por não aguentarem os custos 
elevados para manter um bem seguro 
dentro de seus caminhões em estradas 
com pouco policiamento e à mercê de 
quadrilhas que prosperam a cada dia. 
Este ‘custo violência’ influi também 
diretamente no valor de fretes.

Além dos impostos já embuti-
dos que encarecem nossos bens de 
consumo, os valores absurdos gastos 
com segurança privada por parte das 
empresas, tratam de deixá-los ainda 
mais caros. Como sempre, na ponta 
final está o consumidor, que mais 
uma vez paga a conta (sem falar 
de impostos e outros tributos) de 
um Estado que não consegue evitar 
assaltos, roubos e mortes.

É essencial entendermos o 
grau de complexidade da segurança 
pública no país, ninguém está a salvo 
dos reflexos e consequências. Por 
este motivo, a sociedade precisa ser 
a chave da cobrança por mais inteli-
gência na condução deste setor.

Não basta somente investimen-
tos, pois eles são feitos. O gasto 
com segurança pública cresce ano a 
ano. É necessário um planejamento 
estratégico na hora de investir. O 
crime organizado e suas tecnolo-
gias se mostram anos luz a frente 
das nossas polícias. A burocracia do 

Estado barra ações integradas entre 
a união. Sistemas de alinhamento 
de dados, estrutura em inteligên-
cia policial e um sistema judiciário 
rápido e, também, integrado entre 
as federações está na base da reso-
lução do problema. O Brasil é um 
país continental e não pode ficar nas 
mãos de políticas isoladas. O crime 
organizado age como um todo, sem 
limitar fronteira de estados.

Enquanto o Governo 'bate a 
cabeça’ e não consegue aprovar com 
rapidez os pacotes anticrimes pro-
postos, a população segue sentido as 
‘dores do parto’. O tiro que atinge 
um inocente, em um roubo seguido 
de morte, ou um caminhão que teve 
a carga roubada em uma rodovia 
sem sinalização, iluminação ou poli-
ciamento, ecoam na vida de todos os 
brasileiros.

É a teoria do efeito borboleta, 
onde uma brisa em um continente 
pode proporcionar um furacão em 
outro.

Então, antes de mudar de canal 
ou passar sem ler as notícias de vio-
lência que assolam o país, pense que 
o preço do seu computador ou da 
sua TV, por exemplo, ficam bem mais 
caros por descasos com os crimes 
que nos cercam. Não deixe barato 
também para nossos governantes. 
Envie essa notícia para o verea-
dor, deputado ou senador que você 
votou. Cobre e fiscalize. Somente 
assim este ‘efeito borboleta’ pode 
virar de lado.

Uma cobrança por e-mail pode 
apressar uma lei, que, no fim deste 
ciclo, deve desarmar um criminoso. 
Desta forma, já estão nas nossas 
mãos a principal arma contra a cri-
minalidade. Use-a sem moderação.

* Marco Antônio Barbosa é 
especialista em segurança e 

diretor da CAME do Brasil. Pos-
sui mestrado em administração 
de empresas, MBA em finanças 
e diversas pós-graduações nas 
áreas de marketing e negócios.

A criminalidade dói 
até no seu bolso

* Marco Antônio Barbosa

*Da assessoria

Faleceu na tarde de terça-
feira (2), aos 93 anos, o senhor 
Willem de Geus, o mais antigo 
cooperado da Frísia e do Paraná. 
Sua história se mistura à da pró-
pria cooperativa, já que nasceram 
no mesmo ano: 1925. Em agosto 
daquele ano nascia a Sociedade 
Cooperativa Hollandeza de Lati-
cínios, hoje Frísia Cooperativa 
Agroindustrial. Willem era casado 
com Hiltje, com quem teve nove 
filhos, 25 netos e 39 bisnetos.

Willem muitas vezes foi pro-
tagonista da evolução do coo-
perativismo brasileiro. Desde a 
infância, em Carambeí, vivenciou 
a produção leiteira na região e os 
sucessivos saltos de produção e 
produtividade dos animais – pri-
meiramente, trazidos da Holanda 
junto com as famílias de imigran-
tes.

Ele acompanhou mudanças 
profundas na forma de produzir 
e gerir as propriedades. Essas 
mudanças moldaram a princi-
pal filosofia do cooperativismo: 
‘nenhum de nós é tão bom quanto 
todos nós juntos’.

Durante 21 anos foi dire-
tor-presidente da Frísia, então 

Batavo, e em outras três décadas 
assumiu cargos em diretorias. No 
período em que foi presidente, 
a cooperativa realizou diversos 
investimentos e inaugurou vários 
empreendimentos nos segmentos 
agrícola, suinícola e avícola.

Com o crescimento da coope-
rativa, Carambeí também progre-
diu com investimentos em serviços 
para o município, como energia 
elétrica, saneamento e telecomu-
nicações. Willem de Geus também 
foi responsável pela ampliação de 
atividades esportivas e fez parte 
da criação da Fundação Frísia, na 
área de saúde, que presidiu por 
12 anos.

Certa vez, em uma entrevista 
para uma publicação nacional, 
destacou a importância do coope-
rativismo. “Para mim, é a melhor 
forma que existe para unir as pes-
soas e fazê-las ir para frente. Foi 
uma honra e um prazer muito 
grande receber honraria como o 
mais antigo cooperado do Paraná. 
Mas não é mérito meu. Para che-
gar a essa idade e receber uma 
homenagem como essa é preciso 
ter saúde, persistência e Deus 
para nos guardar com muitos anos 
de trabalho cooperativista. São 
poucos que alcançaram isso”.

Morre Willem de 
Geus, aos 93 anos

COOPERADO MAIS ANTIGO DA FRÍSIA
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DEMANDA FORTE
O presidente da Associação 

Paranaense de Suinocultores, 
Jacir Dariva, projeta 12 meses 
de aumento na produção brasi-
leira, principalmente pelo efeito 
China."É a hora de o produtor 
repor os prejuízos, que foram ter-
ríveis nos últimos 20 meses. Com 
os problemas que a China registra 
com a peste suína, com abates 
antecipados dos animais para evi-
tar perdas maiores e, até mesmo, 
a eliminação de matrizes, isso 
vai gerar reflexos positivo para o 
Brasil. Acredito em uma demanda 
forte", avalia.

 
FRANGO PARANAENSE
"O mercado internacional 

está altamente favorável ao frango 
paranaense. Somos os maiores 
exportadores, respondemos por 
38% de todas as aves exportadas 
pelo país. Com as viagens que têm 
sido feitas pelo governo federal 
para vender nossos produtos lá 
fora, estamos com a possibilidade 
de habilitar novas plantas. Um 
total de 28 no Brasil e cerca de 14 
no Paraná", diz Domingos Mar-
tins, presidente do Sindicato das 
Indústrias de Produtos Avícolas do 
Paraná, que projeta um aumento 
de 5% nas exportações.

MICROEMPREENDEDORES
Há quase 10 anos, os micro-

empreendedores individuais eram 
38 mil no Paraná e não passavam 
de 760 mil no Brasil. Há uma 
semana, o último número verifi-
cado apontou 512,4 mil apenas 
no Paraná e 8,3 milhões no país. 
O crescimento das empresas de 
uma só pessoa, que ultrapassa 
os 1.340% nesse período, revela 
também uma face da crise econô-
mica que nos últimos anos cobrou 
muitos empregos e levou muita 
gente ao “empreendedorismo for-
çado”.

INCENTIVO PARA 
HOSPITAIS

O deputado Michele Caputo 
(PSDB) apresentou projeto de 
lei que cria a Política Estadual de 
Apoio aos Hospitais Públicos e 
Filantrópicos do Paraná. A pro-
posta torna o programa HospSUS 
em política pública e garante a 
manutenção dos incentivos finan-
ceiros aos hospitais mesmo com a 
mudança de governos.“Temos um 
profundo respeito às santas casas 
e hospitais, sem fins lucrativos, 
por que fazem em prol da popu-
lação. Precisamos valorizar este 
trabalho e apoiar essa causa que 
é a filantropia na área da saúde”, 
destaca.

 
AMUNORPI

Os deputados aprovaram o 
título de utilidade pública à Amu-
norpi (Associação dos Municípios 
do Norte Pioneiro) que reúne 22 
cidades da região. O projeto de 
lei, apresentado pelo deputado 
Romanelli (PSB), será sancionado 
pelo governador Ratinho Junior. O 
título amplia as possibilidades da 
entidade firmar convênios com 
municípios, Estado e União.

 
MANDADO DE 
SEGURANÇA

O deputado Filipe Barros 
(PSL-PR) entrou com mandado 
de segurança no STF para impe-
dir a instalação da CPI mista das 
Fake News  determinada pelo pre-
sidente do Senado, Davi Alcolum-
bre (DEM-AP). Filipe Barros diz 
que CPI não tem um objeto “mini-
mamente definido” e que pode 
investigar tanto um “cidadão mais 

ativo nas redes sociais que mani-
festa suas opiniões e replica outras 
em tom crítico” aos três poderes, 
quanto “criminosos que se utilizam 
do anonimato para fomentar a prá-
tica de crimes”.

MEDO DO 
DESEMPREGO

A Confederação Nacional da 
Indústria divulgou pesquisa que 
avalia o índice do medo do desem-
prego entre os brasileiros. As pes-
soas com mais de 45 anos e com 
menor grau de instrução são as que 
mais temem a desocupação. Entre 
brasileiros entre 45 e 54 anos, o 
medo do desemprego deu um salto 
de 7,1 pontos (abril) e marcou 
60,1 pontos em junho. Já entre as 
pessoas com instrução apenas até 
a quarta série do ensino fundamen-
tal, o marcador subiu 6,1 pontos 
e atingiu 65,1 pontos em junho. 
O levantamento também consta-
tou que o medo do desemprego é 
maior no Nordeste, região em que 
o índice alcançou 66 pontos. O 
marcador é menor na região Sul, 
onde ficou em 47,9 pontos, abaixo 
da média nacional.

ATENÇÃO PRIMÁRIA
O ministro Luiz Henrique 

Mandetta (Saúde) anunciou R$ 
233,6 milhões para o atendimento 
a saúde em 1,2 mil municípios, 
aumpliando o acesso a exames, 
consultas e medicamentos nos 
atendimentos das equipes de saúde 
da família que atuam em cuidados 
básicos e prevenção de doenças. 
Em 2020, estão previstos mais R$ 
400 milhões. 

 
ATENÇÃO II

Desse montante, o Paraná 
receberá R$ 5,6 milhões para cre-
denciamento de novas 207 equipes 
ou serviços da atenção primária 
em 55 cidades. Serão 113 agentes 
comunitários de saúde, 31 equipes 
de saúde da família, 20 equipes de 
saúde bucal, 2 equipes de consul-
tórios de rua, 4 polos de academia 
da saúde, 1 equipe de saúde pri-
sional, 2 centros especializados em 
odontologia, 34 laboratórios de 
próteses dentárias.  

DEFENSORIA PÚBLICA
A Assembleia Legislativa apro-

vou a Lei de Diretrizes Orçamen-
tárias para 2020 que contou com 
emenda do deputado Paulo Litro 
(PSDB) para aumentar o orça-
mento da Defensoria Pública Esta-
dual. “Esse recurso vai contribuir 
para o fortalecimento da Defenso-
ria Pública, órgão que promove o 
acesso à justiça por meio de ser-
viços de assistência jurídica inte-
gral e gratuita ao cidadão que não 
possui condições financeiras para 
custeá-la”, ressaltou.

 
13º NA CONTA

Os mais de oito mil servidores 
da prefeitura de Ponta Grossa rece-
bem hoje o pagamento da primeira 
parcela do 13º salário, totalizando 
R$ 12 milhões. Esta será a terceira 
vez seguida que o prefeito Marcelo 
Rangel (PSDB) antecipa a parcela, 
com provisionamentos ao longo dos 
primeiros meses do ano.

 
TV TAROBÁ

O presidente da Câmara 
dos Deputados, Rodrigo Maia 
(DEM-RJ) marcou para a próxima 
quinta-feira, 11, a sessão solene 
em homenagem aos 40 anos da TV 
Tarobá. A proposição é do depu-
tado Evandro Roman (PSD-PR). 

      * Da Redação 
ADI-PR Curitiba.

AVES E SUÍNOS
Depois de alguma instabi-

lidade nos últimos dois anos, 
os produtores de aves e suínos 
vivem um cenário de perspecti-
vas positivas. Em junho, o Brasil 
embarcou 55,7 mil toneladas de 
suínos e 357,74 mil toneladas 
de aves para o exterior, aumento 
de 100% e de 18%, respectiva-
mente, na comparação com o 
mesmo mês de 2018. A suino-
cultura movimentou US$ 128,1 
milhões e a avicultura outros US$ 
581 milhões, segundo dados do 
Ministério da Indústria, Comér-
cio Exterior e Serviços.

DA REDAÇÃO 
ADI-PR CURITIBA

O Paraná é um dos poucos 
estados brasileiros a oferecer 
reajuste aos servidores neste 
ano. A proposta de reposi-
ção de 5,09% foi apresen-
tada nesta quarta-feira (03) 
pelo governador Carlos Massa 
Ratinho Junior. A medida será 
oficializada por um projeto de 
lei encaminhado à Assembleia 
Legislativa do Paraná, que 
deve ser apreciado em regime 
de urgência.

Ratinho Junior vinha afir-
mando da dificuldade em pagar 
integralmente a data-base aos 
servidores neste ano em razão 
do momento econômico que 
vive o País e da queda na arre-
cadação. Ele destaca, contudo, 
que o Estado vive uma fase 
diferenciada de vários outros 
que ainda parcelam salários ou 
ainda nem pagaram o 13o. de 
2018.

Após vários estudos, téc-
nicos do governo conseguiram 
alcançar o índice anunciado. 
Segundo Ratinho Junior, esta foi 
a forma para proteger as con-
tas públicas e não ultrapassar 
os limites impostos pela Lei de 
Responsabilidade Fiscal para o 
gasto com pessoal.

Em declaração para a 
imprensa, o governador Ratinho 
Junior afirmou que o governo 
chegou no limite do possível 
e reforçou que a proposição 
atende a um compromisso de 
gestão de programar a reposi-
ção salarial do funcionalismo, 
manter o diálogo com as clas-
ses e atinge um limite possível 
diante das dificuldades finan-
ceiras do Estado e do País.

“Esse cenário que esta-
mos apresentando é baseado 

no momento da economia”, 
afirmou Ratinho Junior. “Não 
vamos deixar em nenhum 
momento a saúde financeira, 
maior ativo do Paraná, de lado. 
Queremos amenizar a demanda 
dos servidores e estancar esse 
deficit que eles têm de gover-
nos passados”.

Etapas
A proposta prevê o paga-

mento em quatro etapas até 
2022, sendo 0,5% a partir de 
outubro deste ano; 1,5% a par-
tir de janeiro de 2020; 1,5% 
a partir de janeiro de 2021 
e 1,5% a partir de janeiro de 
2022. Estas duas últimas par-
celas ficarão condicionadas ao 
crescimento mínimo de 6,5% e 
7%, respectivamente, da receita 
corrente líquida em relação ao 
ano anterior.

O impacto financeiro do 
reajuste será de R$ 2,1 bilhões 
aos cofres públicos até 2022. 
Somada a outras medidas 
anunciadas por Ratinho Junior, 
como a contratação de seis mil 
novos servidores e manutenção 
do pagamento de promoções 
e progressões, o Governo do 
Estado prevê que o aumento 
dos gastos com a folha poderá 
alcançar R$ 4 bilhões.

Governador Carlos Massa Ratinho Junior durante coletiva de imprensa

Proposta de 
reposição 
apresentada 
foi de 5,09%

Divulgação / Rodrigo Félix Leal/ANPr

Paraná oferece reajuste a servidores
UM DOS POUCOS ESTADOS BRASILEIROS

BENEFÍCIOS SERÃO MANTIDOS E 
HAVERÁ CONCURSOS PÚBLICOS

Em pronunciamento no 
Palácio Iguaçu, o governador 
Carlos Massa Ratinho Junior 
destacou a manutenção do 
pagamento das promoções e 
progressões até 2022. A folha 
de pagamento do Estado já 
acumula crescimento vegeta-
tivo de 2,3% ao ano por conta 
desse programa, com expecta-
tiva de alcançar R$ 1,3 bilhão 
no período.

Ratinho Junior também 
estabeleceu aumentos nos 
valores do auxílio-alimentação, 
vale-transporte e o pagamento 
do piso regional aos servido-
res que recebem menos. Esta 
concessões terão impacto 
estimado de R$ 23,8 milhões 
apenas em 2019.

Além disso, Ratinho Junior 
anunciou que o Estado pre-
para novos concursos públicos 
para contratar servidores para 
diversas áreas da administra-
ção estadual, demanda repre-
sada de muitos anos e que 
acarreta em inúmeros proble-
mas em diversas áreas. “Só as 
contratações de novos servi-

dores somam R$ 200 milhões 
por ano a mais de gasto com 
folha do Estado”, disse.

A proposta apresentada 
pelo governador prevê a con-
tratação de 2.560 policiais 
militares, 400 policiais civis 
(incluindo 50 delegados, 50 
papiloscopistas e investiga-
dores), 96 peritos e médicos 
para a Polícia Científica, 1.269 
agentes de cadeia para o sis-
tema prisional, 400 profissio-
nais para Secretaria da Saúde, 
80 para a Agência de Defesa 
Agropecuária do Paraná (Ada-
par) e 988 professores.

Também foram previstos 
concursos para contratação 
de servidores para o Quadro 
Próprio do Poder Executivo 
(QPPE), que inclui profis-
sionais para a Administra-
ção Direta, para o Instituto 
Ambiental do Paraná (IAP), 
Departamento de Estradas 
de Rodagem (DER), Instituto 
Paranaense de Desenvolvi-
mento Econômico e Social 
(Ipardes) e para o Teatro 
Guaíra.

Carambeí - O prefeito 
Osmar Blum e o chefe de Gabi-
nete Márcio Taques receberam na 
terça-feira (2), a visita do Parla-
mento Jovem da Câmara Munici-
pal de Carambeí, acompanhados 
pelo vereador e presidente da 
Casa de Leis, Diego Silva.  Os 
11 vereadores mirins, eleitos em 
junho, integram a terceira edição 
do programa que elege estudan-
tes do 6º ano do Fundamental 
II ao segundo ano do Ensino 
Médio  das Escolas Estaduais e 
Particulares. Durante a visita os 
jovens parlamentares tiveram a 
oportunidade de conhecer alguns 
aspectos do funcionamento do 
Poder Executivo.

A servidora e uma das 
coordenadoras do programa 
Parlamento Jovem da Câmara 
Municipal  de Carambeí, Maria 
Luiza de Oliveira Taques, explica 
que os estudantes eleitos verea-
dores tem  mandato de um ano 
com sessões na Câmara Munici-
pal, toda primeira terça-feira do 

mês, onde realizam as reuniões 
e apresentam suas proposições  
que posteriormente são entre-
gues aos vereadores. "Cada 
um dos estudantes, eleitos nas 
escolas, tem um vereador padri-
nho que são responsáveis por 
apresentarem as proposições a 
plenária", esclarece.

Os jovens parlamentares 
eleitos para o mandato junho 
de 2019 a junho de 2020 são: 
Camila Morais e Mariana Hell-
mann, Colégio Estadual Darlene 
de Jesus Pissaia Moreira; Letí-
cia Wrobel dos Santos, Colégio 
Estadual Dra Zilda Arns; Ana 
Paula Machado e Luis Felipe 
Marcondes, Colégio Estadual 
Eurico Batista Rosas; Gabriel 
Paulo Gehards, Colégio Esta-
dual Carlos Ventura: Jean Junior 
M. C. Vaz, Colégio Estadual 
Júlia Wanderley; João Gabriel 
Donola e Eduardo Meytre, 
Escola Evangélica; Isabela Nava 
Pires e João Vitor Milek, Escola 
Elo Sagrado.

'Parlamento Jovem' de 
Carambeí visita prefeito

TROCA DE EXPERIÊNCIAS

Vereadores mirins foram recebidos por Osmar Blum e Márcio Taques

Divulgação

O deputado federal Aliel 
Machado (PSB) apresentou quar-
ta-feira (3), na Câmara dos Depu-
tados, Projeto de Lei (3856/19) 
para estabelecer presença mínima 
de 30% de mulheres nos cargos de 
direção nas entidades beneficiadas 
por incentivos que previstos na Lei 
de Incentivo ao Esporte. O projeto 
propõe alterar o artigo 2º da Lei.

De acordo com o PL, somente 
serão beneficiados com os incen-
tivos previstos na lei os proponen-
tes que assegurem a existência e a 
autonomia do seu conselho fiscal 
e a presença mínima de trinta por 
cento de mulheres nos cargos de 
direção.

Para o parlamentar, a dis-
cussão surge da necessidade de 
se reduzir o desequilíbrio entre 
homens e mulheres na partici-
pação diretiva de entidades des-
portivas em cargos de gestão, 
seguindo a tendência das grandes 
empresas nacionais e internacio-
nais e em consonância com os 
“Princípios de Empoderamento 
das Mulheres”, criado pela ONU 
Mulheres e o Pacto Global, que 
são um conjunto de considera-
ções que ajudam a comunidade 
empresarial a incorporar em seus 
negócios valores e práticas que 
visem à equidade de gênero.

“É inegável que o universo 
esportivo é historicamente domi-
nado pelos homens, tendo sido, 
inclusive, vedado à participa-
ção de mulheres. Além disso, a 
prática de exercícios físicos por 
mulheres no país é 40% inferior 
aos homens, tornando claro que 
o cenário esportivo enfrenta muita 
desigualdade de gênero, o que 

pode ser explicado pelo pouco 
acesso ao lazer devido às tarefas 
domésticas, falta de segurança, o 
preconceito, a falta de incentivo 
nas escolas”, aponta Aliel.

Usando, também como refe-
rência, os Jogos Olímpicos do Rio 
de Janeiro de 2016, 127 asso-
ciados da Sociedade Nacional de 
Fisioterapia Esportiva e da Ativi-
dade Física (SONAFE) trabalha-
ram como voluntários, sendo que 
apenas 25 eram mulheres. Enti-
dades como o Comitê Olímpico 
Internacional (COI) e a Confede-
ração Sul-Americana de Futebol 
(CONMEBOL) também já se 
posicionaram sobre o assunto, 
sugerindo a criação de estratégias 
para incentivar os recursos e a par-
ticipação de mulheres no esporte.

 Futebol Feminino
Aliel também protocolou 

requerimento junto a Comissão 
de Esporte para a convocação de 
audiência pública, na Câmara dos 
Deputados, para debater a parti-
cipação da Seleção Feminina de 
Futebol no mundial da França e o 
futuro da modalidade no país.

Entre os convidados sugeridos 
estão atletas, dirigentes e repórte-
res que representam as mulheres.

“O que as meninas fizeram 
na Copa do Mundo da França foi 
muito relevante. Elas mostraram 
garra, amor á camisa do Brasil e, 
acima de tudo, a força das mulhe-
res. Mas, para melhorarmos os 
resultados, precisamos de inves-
timento e planejamento. Por isso 
propus essa discussão na Câmara. 
Precisamos inovar e encontrar 
caminhos”, revelou Aliel.

Aliel propõe ampliar a 
presença de mulheres

CARGOS DE DIREÇÃO NO ESPORTE

Divulgação / AEN
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Da Asssessoria

Carambeí - A Prefeitura de 
Carambeí lança neste sábado 
(6), às 9 horas na Praça Cívica, 
o Programa Bem-Estar. Con-
tando com 200 inscritos, ele 
envolve o gabinete do Prefeito, 
as secretarias de Administra-
ção, Esportes, Saúde, Meio 
Ambiente e Educação, além do 
Plano de Saúde São Camilo e 
Sanepar. 

Na quinta-feira (4), a comis-
são organizadora do programa 
Bem-Estar definiu a programa-
ção de lançamento que contará 
com atividade de alongamento, 
coordenado pela equipe do 
Plano de Saúde São Camilo, 
aula de Zumba com a profes-
sora Tais,  palestra  com a coach 
e nutricionista Bruna Maskym, 
avaliação médica e apresentação 
dos profissionais que integram o 
programa.

O 'Bem-Estar' objetiva esti-
mular na população a prática 
de atividades físicas, redução 
de peso e conseqüente melhora 
na qualidade de vida. As ativida-
des oferecidas são caminhadas 
e futebol  que acontecerão na 
Praça Cívica, sob a supervisão 
e coordenação da secretaria 
Municipal de Esportes. 

O titular da pasta, Sergio 
Luis de Oliveira, explica que a 
prática de alongamento seguida 
de caminhada  começa de 
manhã, a partir das 7h30,  e a 
noite, com início às 18 horas, 
duas vezes na semana, nas ter-
ças e quintas-feiras. "Para os 
inscritos no futebol, os encon-
tros acontecerão nas quartas-
feiras, sábados e domingos, a 
partir das 18 horas", completa.

Todos os participantes terão 
a supervisão de uma equipe 
multidisciplinar composta por 
médico, nutricionista, fisiotera-
peuta e educador físico. “Uma 
vez por mês todo participante 
será reavaliado, para contabilizar 
os pontos para a somatória final, 
quem ganha é o time que con-
tabilizar a maior perda de peso 
durante os meses de provas”, 
esclarece  o secretário de Espor-

tes, Sergio Luis de Oliveira.
O secretário Municipal de 

Administração, José Alexandre 
Muller, ressalta que o desenvol-
vimento do programa foi uma 
determinação do prefeito Osmar 
Blum “A pedido do prefeito, 
estamos desenvolvendo esse 
projeto para estimular a prática 
de atividade física, a alimentação 
saudável, a prevenção e dimi-
nuição do stress, o controle de 
peso, evitando dessa forma, que 
a população adoeça de doenças 
ligadas à obesidade, ansiedade, e 
conseqüentemente uma melhora 
na qualidade de vida”, destaca. 

Muller descreve que a fun-
damentação do Programa Bem-
Estar está atrelado a  um dos  
Objetivos de Desenvolvimento 
Sustentável (ODS)  que é asse-
gurar uma vida saudável e pro-
mover o bem-estar para todos, 
em todas as idades. 

Ele revela  que todo desen-
volvimento do Programa Bem-
Estar inicia no dia 6 e segue até 
13 de dezembro, contando com 
o trabalho das secretarias de 
Administração, Saúde, Espor-
tes, Meio Ambiente e apoio do 
Plano de Saúde São Camilo e 
Sanepar.

Formato do projeto agradou o prefeito Osmar Blum e secretários

Ações do 
programa 
seguem até 13 
de dezembro
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'Bem-Estar' inicia 
neste sábado 
com 200 inscritos

COM ATIVIDADES FÍSICAS E PALESTRAS

APLICOU
CALPAR...

Aplicar Calpar dá trabalho...

TODOS
VÃO
GANHAR.

LUANA DIAS

ESPECIAL PARA PÁGINA UM

Nesta sexta-feira (5) o pro-
motor de Justiça da Segunda 
Promotoria de Castro, Rafael 
Muzy Bittencourt, irá realizar 
a segunda palestra do Projeto 
‘Geração Atitude’ em Carambeí. 
No Centro de Convivência do 
Idoso, ele irá falar para alunos 
das Escolas Zilda Arns e Julia 
Wanderley, às 8h30.

A atividade faz parte de 
uma das bases – a ‘Geração 
na Escola’, do Projeto ‘Gera-
ção Atitude’, que está ligado ao 
‘Movimento Paraná Sem Cor-
rupção’. E, as ações desenvolvi-
das têm como objetivo principal, 
o de apoiar a formação cidadã 
de estudantes paranaenses, pro-
movendo a participação social e 
o protagonismo juvenil.

Este eixo do Projeto consiste 
em atividades realizadas em 
conjunto com equipes pedagógi-
cas escolares, juízes de Direito e 
promotores de Justiça, aos quais 
cabe intervenção presencial na 
escola, visando complementar e 
fortalecer o trabalho iniciado em 
sala de aula pelos professores.

O público alvo são estudan-
tes de escolas públicas de ensino 
médio, localizadas na área de 
atuação dos Núcleos Regionais 
de Educação, mas pode abran-

ger outras escolas interessadas.
Todas as ações do projeto 

buscam disseminar informa-
ções e despertar o interesse 
dos jovens para temas como: 
cidadania, democracia, polí-
tica, eleições, voto consciente, 
funcionamento do Ministério 
Público, dos Poderes Judiciário, 
Executivo e Legislativo, entre 
outros.

Desenvolvido pelo Ministério 
Público do Paraná, em parceria 
com a Secretaria de Estado da 
Educação, Assembleia Legis-
lativa do Paraná, Tribunal de 
Justiça do Paraná e Assesso-
ria Especial da Juventude do 
Governo do Estado, o ‘Geração 
Atitude’ também possui o eixo 
‘Caravana da Cidadania’. Neste 

caso, a ideia é um concurso para 
destacar as melhores ideias para 
mudar o Paraná, apresentadas 
por estudantes e professores 
da Rede Pública de Ensino, em 
forma de Projeto de Lei.

Palestras anteriores
Na semana passada o pro-

motor de Justiça já esteve pales-
trando na cidade vizinha, para 
abordar as mesmas pautas do 
Projeto. As palestras foram rea-
lizadas para alunos das Escolas 
Eurico Batista Rosas e Carlos 
Ventura. Em breve, as palestras 
serão realizadas para os alunos 
do ensino médio de Castro.

*COM INFORMAÇÕES DO

MINISTÉRIO PÚBLICO DO PARANÁ

Rafael Muzy palestra em Carambeí
'GERAÇÃO NA ESCOLA'

Nesta sexta-feira (5) promotor faz segunda palestra

Divulgação

Palmeira - Na noite de 
segunda-feira (1º) aconteceu o 
lançamento oficial da Linha Gas-
tronômica - Festival de Inverno - 
2ª Edição. O evento, que contou 
com a presença dos estabeleci-
mentos participantes, aconteceu 
na praça Marechal Floriano Pei-
xoto, em um prédio histórico 
recém-restaurado e que já abrigou 
diversos empreendimentos, entre 
eles o tradicional Bar Paraná.

No total, são 17 estabeleci-
mentos participantes localizados na 
área urbana e outros três da Colô-
nia Witmarsum. O desafio para os 
chefes de cozinha e cozinheiros foi 
escolher um ou mais ingredientes, 
dentre os oito estabelecidos pelo 
projeto, para criar seus pratos. As 
opções foram batata-doce, gengi-
bre, milho, batata-salsa, nêspera, 
erva-mate, butiá e pinhão. Para 
ver todos os estabelecimentos par-
ticipantes, pratos e preços acesse 
www.palmeira.pr.gov.br/linhagas-
tronomica.

No lançamento, o prefeito, 
Edir Havrechaki, foi o cozinheiro 
da noite e serviu ao público pre-
sente duas receitas que desen-
volveu inspirado pelo festival, 
o "Risoto de Batata Salsa com 
Pinhão" e a sobremesa "Delícia 
de Gengibre com Vinho". Além 
disso, os pratos feitos pelos 
estabelecimentos participantes 
puderam ser degustados após as 
apresentações.

O prefeito comentou que 
enxerga o festival como uma 
oportunidade para as empresas 
de Palmeira. "O turismo gas-
tronômico pode movimentar 
e aquecer a economia local, o 
Festival de Inverno é uma ferra-
menta excelente para atingir esse 
objetivo, comentou Havrechaki. 
"Temos pratos muito saborosos, 

com ingredientes culturalmente 
conhecidos, isso chama turistas e 
até mesmo moradores da cidade 
que buscam experimentar uma 
culinária diferenciada. Então, 
parabenizo todos os empresários 
participantes pela visão e pelo 
trabalho realizado", pontuou o 
prefeito.

O projeto é realizado pela 
Prefeitura de Palmeira, através da 
Secretaria Municipal de Cultura, 
Patrimônio Histórico, Turismo e 
Relações Públicas (SMCPT), em 
parceria com a Universidade Esta-
dual de Ponta Grossa (UEPG) e 
Associação Comercial e Industrial 
de Palmeira (ACIP).

Para o secretário da SMCPT, 
Waldir Joanassi Filho, é fato que 
a Linha Gastronômica fomenta o 
turismo do município. “No ano 
passado já constatamos que mui-
tos turistas vieram a Palmeira para 
apreciar os pratos participantes, 
fazendo com que circulasse mais 
dinheiro e atraísse investimentos 
em nossa cidade. Isso destaca 
que temos um potencial enorme 
em Palmeira e neste ano espera-
mos receber ainda mais visitantes, 
além de fazer com que os pró-
prios palmeirenses circulem entre 
os estabelecimentos”, contou 
Joanassi, que também incentivou 
os empreendimentos a se associa-
rem à ACIP, apoiadora do evento, 
além de agradecer e parabenizar 
os participantes.

A professora de Turismo da 
UEPG, Rúbia Carla Maier Bis-
caia e a presidente da ACIP, Telma 
Margraf também participaram do 
evento e foram homenageadas 
com a entrega de uma lembrança 
do Município de Palmeira. A 
entrega foi realizada pela primeira 
dama, Ana Paula Levandosviski 
Havrechaki.

Lançado oficialmente 
2º Festival de Inverno

'LINHA GASTRONÔMICA'

Tibagi - Nesta quinta-feira (4), 
o chefe de gabinete Rubens Eugê-
nio Leonardi recebeu, no Palácio 
do Diamante, Odair de Paula Bon-
fim e Acir Esturaro, do Sindicato 
dos Auditores Fiscais da Receita do 
Estado do Paraná (Sindafep), que 
vieram apresentar o Prêmio Gestor 
Público 2019, que neste ano tem 
como tema Urbanismo, e convidar 
o município a inscrever algum pro-
jeto para concorrer à premiação.

Odair de Paula Bonfim explica 
que eles estão percorrendo todo 
o estado apresentando o prêmio 
e fazendo um convite especial aos 
municípios. “O objetivo desse prê-
mio é dar maior visibilidade para 
todas as práticas do município. 
O prêmio gestor público já está 
em sua sétima edição e o muni-
cípio de Tibagi já participou duas 
vezes anteriores e agora estamos 
fazendo novamente essa visita, 
para que inscrevam projetos que 
já estejam em andamento, projetos 
formados, com estrutura de pro-
jeto realmente”, explica.

Tibagi tem até o dia 31 de julho 
para decidir se inscreverá algum 
projeto. Entre agosto e setembro 
ocorre a avaliação dos inscritos.

Serão entregues prêmios em 
quatro categorias: tema do ano, 
urbanismo, projetos na área de 
administração tributária, tecnolo-
gias da informação e melhor do 
ano, categoria em que podem ser 
submetidos a avaliação projetos de 
qualquer área da administração 
pública.

Trabalhos inscritos ficam em 
um banco de projetos, que já conta 
com mais de 700 títulos. Lá, ges-
tores podem conhecer novas ideias 
para replicarem. O banco de pro-
jetos pode ser acessado através do 
site www.pgp-pr.org.br

Tibagi é 
convidado a 
concorrer

'GESTOR PÚBLICO'
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No primeiro semestre deste 
ano duas concessionárias fecha-
ram as portas no município de 
Castro, deixando o mercado 
livre para as outras que per-
maneceram na cidade. Após o 
egresso de ambas, a reportagem 
do Página Um conversou com 
representantes das empresas que 
ficaram, para que avaliassem o 
setor automotivo no município, 
falando de possíveis oportunida-
des e mudanças que a redução 
na concorrência pode ocasionar.

A primeira a ser ouvida foi 
Elsa Maria Kugler, diretora 
Comercial da Kugler Veículos 
– concessionária que tem mais 
tempo na cidade. Ela explicou 
que não considera a saída das 
empresas de Castro necessa-
riamente uma oportunidade, e 
que na sua opinião, o município 
como um todo acaba perdendo 
quando empresas fecham as por-
tas e optam por deixa-lo. “Na 
realidade eu penso que o cliente 
que quer comprar volks, por 
exemplo, ele vai comprar, inde-

pendente da cidade, o mesmo 
ocorre com quem tem preferên-
cia pela Chevrolet. Ou seja, o 
fechamento dessas duas empre-
sas não vai impactar significati-
vamente as minhas vendas, pelo 
contrário, vejo que ficou ruim 
para Castro, são duas empre-
sas a menos gerando emprego e 
renda, e isso é ruim, além disso, 
alguns clientes não terão mais 
a oportunidade de fazer revi-
são do veículo no município que 
compraram, o que gera custos, 
então na verdade, o fechamento 

de uma empresa não é bom para 
ninguém”, destacou.

De acordo com a empresá-
ria, há possibilidade de o cliente 
mudar os planos, escolhendo uma 
marca diferente da que planejava 
comprar, porém, não é o sufi-
ciente para fazer significativa dife-
rença nos resultados. “Claro que 
um cliente pode repensar e acabar 
comprando com a gente, nesse 
ponto é bom, mas num geral, o 
fechamento de empresas não é 
algo positivo, porque até mesmo 
a concorrência é algo saudável, e 

considerando a movimentação da 
economia local, todos deixam de 
arrecadar”, finalizou.

A reportagem também con-
versou com o gerente da unidade 
Fiat CVL de Castro, Fernando 
Donizeti Grandini. Ele também 
avaliou o fato de Castro ter ficado 
com apenas duas concessioná-
rias a partir de dois aspectos. 
O primeiro pela possibilidade 
de as oportunidades de venda 
aumentarem, com a migração de 
possíveis clientes das lojas que 
deixaram o município, para as 

que permanecem. E o segundo, 
considerando que a saída de 
empreendimentos da cidade gera 
desempregos e impacta na gera-
ção de renda e arrecadação de 
impostos. “De certa forma sim, 
a redução no número de conces-
sionárias aqui pode nos dar mais 
oportunidades, mas por outro 
lado, entendo que não seja algo 
tão bom, nem para a economia 
de Castro e nem para a região, 
pensamos em quantas pessoas 
ficaram desempregadas com 
esses fechamentos, e nas pes-
soas que podem ter deixado de 
acreditar no munícipio. Também 
levamos em consideração o fato 
de serem dois grupos grandes 
deixando a cidade”, ressalta.

O gerente também destacou 
outro ponto de vista em relação ao 
mercado de automóveis. Segundo 
ele, só o fato de não serem mais 
quatro opções de concessioná-
rias, e sim duas, não é suficiente 
para trazer vantagem às que fica-
ram. “Na questão de preços, as 
diferenças já não são tão signifi-
cativas, se levarmos em conside-
ração que hoje em dia compra-se 
pela internet por um clique e 
que muitas vezes os custos do 
deslocamento não compensam a 
compra em outra cidade, ou seja, 
temos condições de trabalhar em 
equilíbrio nesse sentido, mas é 
necessário que trabalhemos com 
diferenciais. Por exemplo, nós 
focamos muito na qualidade de 
atendimento e no pós-venda, e 
isso funciona bem”, explicou.

Naturais da região
Grandini lembrou o fato de 

as duas concessionárias que atu-
almente operam em Castro per-
tencerem a famílias da região, e 
pediu para clientes da cidade e 
municípios vizinhos olharem com 
carinho para essa realidade, valo-
rizando sempre que possível, seus 
produtos e serviços. “Se parar-
mos para olhar, as duas conces-
sionárias que ficaram aqui são 
as que realmente representam o 
município, e seria muito positivo 
se clientes de Castro e da região 
valorizassem esse fato, se opta-
rem por fazer a pesquisa conosco 
já é muito bom, queremos muito 
essa aproximação”, afirmou ele.

Perspectivas
Apesar das incertezas do mer-

cado, e de duas concessionárias 
terem deixado Castro neste ano, o 
gerente Fernando acredita em um 
segundo semestre com números 
positivos para o setor na cidade. 
De acordo com ele, os primei-
ros seis meses de 2019 já foram 
pouco melhores que o mesmo 
período do ano passado, e, a 
expectativa é manter essa movi-
mentação. “Claro que existe uma 
influência da questão política, mas 
até agora, considerando o início 
deste ano, a Fiat Castro já teve 
entre 8 e 10% de crescimento em 
relação ao ano anterior. Isso ainda 
não é totalmente satisfatório, mas 
de toda forma, o segundo semes-
tre sempre é um pouco melhor 
que o primeiro”, finalizou.
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Representantes 
do setor 
apontam 
dois lados 
da situação

Divulgação

Concessionárias avaliam mercado
AGORA APENAS DUAS EM CASTRO

Fernando Donizeti Grandini, 
gerente da CVL Castro

Elsa Maria Kugler, 
diretora Comercial da Kugler Veículos

Da Assessoria

O final de semana será de 
muita festa na Colônia Castro-
landa. No sábado (6), acontece 
a tradicional festa julina realizada 
pelo Centro Cultural Castrolanda 
(CCC) e Clube de Castrolanda. 
O evento inicia às 18 horas, no 
Memorial da Imigração Holan-
desa (Moinho da Castrolanda), 
com dança de quadrilha, brinca-
deiras para as crianças, fogueira, 
bebidas, comidas e show de prê-
mios.

O gerente geral do CCC, 
Rafael Rabbers, conta que o 
evento já é uma tradição dentro da 
Colônia Castrolanda. “Este ano 
estamos realizando a sétima edi-
ção da festa, então já é bastante 
tradicional e as pessoas ficam 
esperando”, explica. “Espera-

mos uma grande participação do 
público e o objetivo é proporcio-
nar uma noite de muita diversão 
e entretenimento para todos que 
nos visitarem”, diz Rabbers.

Uma das atrações da festa 
é a dança de quadrilha que 
será realizada por integrantes 

do Grupo Folclórico Holandês 
de Castrolanda (GFHC). Já as 
cartelas para o show de prêmios 
estão sendo vendidas no Centro 
Cultural Castrolanda e também 
serão vendidas durante a festa. A 
entrada é gratuita e o evento é 
aberto para todos.

CCC e Clube Castrolanda realizam 
Festa Julina neste final de semana

COM FOGUEIRA E DIREITO A SHOW DE PRÊMIOS

*Da Assessoria

No dia 1º de julho os inte-
grantes do Programa Forças no 
Esporte (Profesp) do 5º Esqua-
drão de Cavalaria Mecanizado 
(Centauro dos Campos Gerais) 
realizaram uma visita à cidade 
da Lapa. Lá interagiram com o 
pelotão Profesp do 15º Grupo 
de Artilharia de Campanha Auto-
propulsado, da Lapa, e assis-
tiram a uma palestra sobre ‘O 
cerco da Lapa’, ministrada pelo 
3º Sargento Padilha.

Integrantes 
do Profesp 
foram à Lapa

5º ESQUADRÃO

Da Redação

Os três aplicativos são muito 
conhecidos e utilizados por toda 
a população, sendo parte dos 
principais meios de comunica-
ção e obtenção de notícias das 
pessoas. Além de serem usados 
como ferramentas de trabalho 
de diversas empresas. Embora 
tenham sido espalhadas muitas 
fake news sobre os motivos e for-
mas de reparar os problemas, a 
equipe do Página Um levantou 
informações sobre o que acarre-
tou esse problema no Facebook, 
WhatsApp e Instagram.

Os aplicativos enfrentaram 
problemas no carregamento de 
mídias na quarta-feira (03), por 
cerca de 12 horas.  A instabi-
lidade nas plataformas começou 
a ser reportada já pela manhã, 
quando o site ‘Down Detector’ 
recebeu uma enxurrada de recla-
mações. Os problemas no What-
sApp não ocorreram somente no 
Brasil, reclamações da Argen-
tina, Peru, Colômbia e de algu-
mas regiões da Europa também 
foram registradas. O Instagram 
e Facebook receberam notifica-
ções sobre o erro de forma mais 
significativa nos Estados Unidos 
e Europa, segundo o site ‘Tech 
Tudo’.  

As falhas apareceram tanto 

no sistema operacional Andoid, 
quanto no iOS. Alguns sites de 
notícias que dirigiram reclama-
ções às plataformas, receberam 
como resposta uma nota dizendo 
que as falhas foram geradas por 
inspeções de rotina. De acordo 
com dados verificados na conta 
da Play Store, a última atualiza-
ção de segurança do WhatsApp 
por exemplo, foi feita na segun-
da-feira (1º) e não gerou esse 
tipo de incômodo nos usuários.

Em nota publicada na conta 
do Twitter oficial, o Facebook 
alega que “hoje [4], algumas 
pessoas e empresas tiveram 
problemas ao enviar imagens, 
vídeos e outros arquivos em nos-
sos aplicativos e plataformas. A 
questão já foi resolvida e deve-
mos voltar a 100% para todos. 
Pedimos desculpas por qualquer 
inconveniente.” Traduzido pelo 
Google Translate.

A empresa não falou sobre o 
que teria causado todo esse trans-
torno, e os aplicativos voltaram a 
operar normalmente por volta das 
22 horas do mesmo dia.

Facebook, WhatsApp 
e Instagram caíram

PROBLEMA JÁ SOLUCIONADO

Divulgação / Doni Castilho / DFOTOS

Da Assessoria

Pilotos e navegadores de 
100 cidades e nove estados se 
reunirão daqui 13 dias para o 
Transcatarina 2019 – evento 
realizado pela SC Racing. 
Entre os dias 09 e 13 de 
julho, os motores irão roncar 
por cerca de 800 quilômetros 
que ligarão as cidades de Frai-
burgo e Blumenau, com parada 
em Caçador e Rio Negrinho.

Para quem ainda não se 
inscreveu, é bom se apressar 
no www.transcatarina.com.
br, e escolher entre as cate-
gorias de competição (Máster, 
Graduados, Turismo, Turismo 
Light e Turismo Iniciante) e 
passeio, sendo que, apenas a 
Passeio Radical I ainda tem 
vagas (apenas três) – a Pas-
seio Radical II e Adventure já 
estão lotadas.

Quem não marcou bobeira 
e já garantiu um lugar neste 
grid foi o navegador Igor 
Quirrenbach de Carvalho, que 
competirá ao lado do piloto 

Marcelo de Freitas Gouveia 
(de Curitiba, PR). A dupla é 
a atual campeã da categoria 
Graduado e, neste ano, estre-
ará pela Máster.

Outro representante de 
Castro, é navegador Leonardo 
Borges Menarim que, ao lado 
do piloto mato-grossense, José 
Carlos da Silva, buscará o 
pódio da categoria Graduado.

De acordo com o dire-
tor geral do evento, Edson 

João da Costa, a competição 
passará por propriedades de 
reflorestamento de eucaliptos 
e pinus, pomares de maçã e 
bananais. Estão confirmados 
o Autódromo de São Bento, a 
Expoama, Autódromo Muni-
cipal Lourenço Schreiner e, 
não poderia ficar de fora, as 
trilhas da Mineração Veiga. 
“Reunimos na 11ª edição tudo 
o que pilotos e navegadores 
mais gostam no rali de regula-

ridade. Além das fazendas que 
sempre utilizamos e o pessoal 
adora, fechamos parceria com 
oito novas fazendas e seguire-
mos o nosso padrão de fazer 
rali de regularidade: etapas 
técnicas, médias de velocidade 
justas e muitas pegadinhas e 
balaios. Nossa meta é superar 
as expectativas dos competido-
res”, destacou Costa.

O ponto de encontro do 
Transcatarina 2019 será no 
Hotel Renar – que há 11 anos 
mantém essa parceria e incen-
tiva a realização do evento. A 
secretaria de prova será aberta 
no dia 09, a partir das 10h 
para recepcionar os partici-
pantes, que além de confirmar 
presença, retirarão os kits e 
passarão os veículos pelas vis-
torias técnicas.

Percurso será de 800 quilômetros

Expectativa de castrenses só aumenta
TRANSCATARINA

Divulgação

Castrense faz 
dupla com piloto 

curitibano

Visita contou com interação e 
palestra sobre 'O cerco da Lapa'

Divulgação

Empresa não 
falou o que teria 

causado o problema
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Se depender da professora 
Stella Kachinski e de seus alu-
nos, as Araucárias, ou pinheiro-
do-Paraná como também são 
conhecidas essas árvores, não 
entrarão em extinção tão cedo. 
Ela, juntamente com seus 19 
alunos do pré dois, do Centro 
Municipal de Educação Infan-
til (CMEI) Turma do Pererê, 
vêm trabalhando em um projeto 
voltado para a preservação da 
espécie, que inclui inclusive, o 
plantio de novas árvores. Entre 
os meses de março e julho deste 
ano já foram cerca de 50 mudas 
plantadas – em uma propriedade 
particular (onde reside uma das 
alunas da turma), no Distrito do 
Socavão, e na Fazenda Capão 
da Onça em Ponta Grossa, onde 
já há área destinada à recupe-
ração.

Além do plantio de novas 
Araucárias, também foram 
desenvolvidas atividades em 
sala de aula. ‘‘Eles aprenderam 
muito sobre a importância da 
preservação, e sobre as carac-
terísticas do pinheiro e do fruto, 
que é o pinhão. Também fala-
mos sobre a região do Paraná, 
onde antes existia grande quan-
tidade de pinheiros, abordamos 
a questão do desmatamento, e 
sobre a lenda da gralha azul e 

o hino da gralha’’, explicou a 
professora.

Para finalizar esta etapa do 
projeto, Stella e seus alunos, 
com o apoio de alguns pais e 
outros profissionais do CMEI, 
realizarão na segunda-feira (8), 
uma Feira Gastronômica cha-
mada ‘Sabores do Pinhão’. A 
ideia é estimular mais a valori-
zação do fruto das Araucárias, 
como alimento e como fonte de 
renda, servindo pratos feitos à 
base do pinhão. ‘‘Além do pes-
soal aqui do CMEI e dos alunos 
e alguns pais, também recebe-
remos alguns convidados na 
Feira, e, eles mesmos (alunos) 
irão servir os pratos, e também 
explicar sobre as receitas desen-
volvidas’’, ressaltou.

O projeto prevê ainda a pro-
dução de um livro de receitas, 
com as mesmas preparadas para 
a Feira, que serão entregues 
para os alunos compartilha-
rem com seus pais e familiares. 
Além disso, segundo a profes-
sora Stella, até no final deste 
ano, novas mudas de pinheiro 

ainda serão plantadas na região. 
‘‘Para as mudas que nós já 
plantamos, tínhamos parceria 
com o Instituto Chico Mendes, 
que nos ajudaram no acesso à 
Fazenda Capão da Onça, mas 
também temos uma parceria 
com a Universidade Federal do 
Paraná, que nos doou sementes 
selecionadas para o plantio. Os 
alunos já plantaram, em saqui-
nhos plásticos, e depois, vamos 
transferi-las para a terra, aqui 
nas proximidades do CMEI”, 
conta.

De acordo com a profes-
sora Stella, o objetivo princi-
pal do projeto é despertar a 
consciência, sobretudo entre os 
alunos, para que possam disse-
minar conhecimento entre seus 
pais, sobre a importância da 
preservação das Araucárias e 
da comercialização correta do 
pinhão. ‘‘Aqui na região é muito 
comum os pais dos alunos usa-
rem o pinhão como fonte de 
renda, e, infelizmente nem todas 
as pessoas que vendem, fazem 
isso da forma certa, assim, eu 

Entre março e julho foram plantadas mudas em três locais diferentes

Professora 
e alunos já 
fizeram plantio 
de cerca 
de 50 mudas 
esse ano

Divulgação

Preservação das Araucárias vira projeto
FEIRA GASTRONÔMICA 'SABORES DO PINHÃO' ENCERRA ATIVIDADES

Da Assessoria

Desde quinta-feira (4), a 
cidade de Carambeí recebe o 
cinema itinerante gratuito do 
projeto Cine em Cena Bra-
sil. A programação segue até 
o sábado (6) e inclui filmes 
nacionais e internacionais para 
o público de todas as idades.  

Similar a um cinema con-
vencional, a sala possui 225 
lugares, cadeiras com encosto 
e assentos com almofadas, ar 
condicionado, tela de 26m2, 
sistema de som 5.1 e projeção 
digital 2D e 3D. Além disso, 
algumas sessões contarão com 
recursos de acessibilidade 
como tradução simultânea em 
libras, legenda descritiva e 
audiodescrição.

Durante os três dias, serão 
exibidas 12 sessões gratuitas 
dos filmes: Lino, Uma Aven-
tura de Sete Vidas, Os Incríveis 
2 (3D), Aquaman (12 anos), 
Viva - A Vida é uma Festa (3D) 
e Animais Fantásticos 2. 

As sessões são totalmente 
gratuitas e não é necessária 
a apresentação de ticket de 
acesso. “O cinema tem capa-
cidade para 225 lugares, por-
tanto é importante ficar atento 
ao horário das sessões, pois 
o acesso é por ordem de che-
gada”, ressalta Edson Souza, 
um dos sócios da Ibirajá Pro-
duções, empresa que coordena 
o projeto. 

A iniciativa é apresentada 
pelo Ministério da Cidadania e 
pelo Instituto CCR com patro-
cínio da CCR RodoNorte, por 
meio da Lei Federal de Incen-

tivo à Cultura – Lei Rouanet. 
Além disso, o projeto também 
conta com o apoio da Prefeitura 
Municipal de Carambeí.  

O que é o Cine 
em Cena Brasil?

O projeto Cine em Cena 
Brasil, realizado pela Ibirijá 
Produções, é uma sala de 
cinema itinerante que leva a 
sétima arte às cidades que não 
possuem salas comerciais. 

Um dos sócios da Ibirajá 
Produções, Edson Souza, de 
São Paulo, explica que o pro-
jeto surgiu da necessidade de 
levar a sétima arte à popula-
ção menos favorecida. Segundo 
ele, no Brasil, apenas 7% dos 
municípios possuem salas de 
cinema. Muitas vezes, para a 
comunidade mais carente, a 
sala itinerante é o primeiro con-
tato com o cinema. 

O projeto também trabalha 
com agendamento de escolas 
públicas. Para levar grupos 
de alunos, é preciso procurar 
com antecedência a Secretaria 
Municipal de Cultura.

A sala itinerante ficará mon-
tada na Avenida do Ouro, na 
altura do nº 374, região central 
da cidade.

Carambeí recebe cinema itinerante
ATÉ SÁBADO

Novidade atrai todo tipo de público

Divulgação

CINE EM CENA 
BRASIL

Dia 5 (Sexta-feira)
9 horas: Lino, Uma 
Aventura de Sete Vidas 
(Livre) (LD)
14 horas: Lino, Uma 
Aventura de Sete Vidas 
(Livre) (LD)
17 horas: Viva - A Vida 
é uma Festa (3D) (Livre)
19 horas: Aquaman 
(12 anos)

Dia 6 (Sábado)
13 horas: Viva - A Vida 
é uma Festa (Livre) 
(LD/AD/LB)
15 horas: Os Incríveis 
2 (3D) (Livre)
17 horas: Animais 
Fantásticos 2 (12 anos)
19 horas: Aquaman 
(12 anos)

Tibagi - No final de junho, 
as bailarinas da Escola Municipal 
de Dança (EMD) conquistaram 
importantes resultados no Uni-
versal Dance Brasil, em Floria-
nópolis. As talentosas dançarinas 
alcançaram pontuação em seis 
categorias para disputar o tor-
neio em Córdoba, na Argentina, 
e um prêmio master, que inclui a 
bolsa com cursos, alimentação e 
hospedagem no país vizinho.

As coreografias classificadas 
foram Salsa-afro, Tango, Bur-
lesque, Cheerleaders, Solo Fada 
Flor de Trigo e o Jazz que deu 
o prêmio máster ao grupo tiba-
giano.

Após a competição, a pro-

fessora e coreógrafa da EMD, 
Ana Karina Cruz, foi para São 
Paulo participar do curso com 
o coreógrafo, educador e tera-
peuta corporal especializado em 
psicomotrocidade, Ivaldo Ber-
tazzo, que ensina o método que 
leva o nome do profissional.

Foram selecionados 25 par-
ticipantes de todo o país para 
o curso, entre profissionais da 
cultura, arte e fisioterapia. Ana 
Karina agora terá aptidão e auto-
rização para ministrar e utilizar o 
método Bertazzoem sala de aula.

Bertazzo ficou conhecido do 
grande público porque foi jurado 
no quadro Dança dos Famosos, 
no Domingão do Faustão.

Bailarinas conquistam 
classificação master

PARA CÓRDOBA NA ARGENTINA

pensei em estimular a consci-
ência entre eles, que têm entre 
cinco e seis anos, para que pos-
sam desde já compartilhar as 
informações com seus pais. Eles 
aprenderam para ensinar, a pre-
servação, a recria correta, e foi 
muito gratificante, porque pude 
ver que de fato eles compreen-
deram sobre essa questão da 
preservação, de terem que agir 
para evitar a extinção, captaram 
bem a mensagem, inclusive, já 
conseguem explicar tranquila-
mente sobre a necessidade de se 
preservar, também para manter 
a fonte de renda. Como todos 
vêm dizendo, estamos plan-
tando uma semente que outras 
gerações irão colher”, finalizou 
a professora.

Divulgação
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BANCO 36

NCFF
MIDIANINJA

NISTOAN
HEOART
OROGENIA

EBRIOS
BASSEMAM

MEGAITA
AOMAR

ASPERAAS
SOVINICE

CASATEAR
DAFNEDOR

FORMOSURA

Local on-
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Classificados a partir de R$ 2,00

(42) 3232-5148     A forma mais barata de fazer negócio!
SEXTA-FEIRA, 05 A 08 DE JULHO DE 2019

Áries: É possível que obte-
nha vantagem na profissão. 
Saberá fazer contatos e até 
começar curso em outra cidade. 
Um lucro repentino deverá ale-
grar seu astral. Se já vive uma 
relação firme, espere ternura.

            
Touro:  Talvez consiga a 

promoção que esperava no seu 
trabalho. Júpiter e Lua formam 
um ótimo astral para resolver 
assuntos do dia a dia. É possível 
que sinta atração por colega da 
turma caso esteja só.

Gêmeos: A Lua em Leão 
traz oportunidades de sucesso 
e incentivos para você crescer 
na carreira. Aproveite as horas 
livres para fazer aquilo que mais 
gosta. 

Câncer: Você vai apresen-
tar ideias originais para solucio-
nar problemas no trabalho. Dia 
bom para fazer as pazes com 
amigo(a). Momentos íntimos 
com seu par farão muito bem à 
união.

Leão: Agarre a chance de 
ampliar seus contatos, que serão 
interessantes para sua carreira. 
Com seu bom humor, irá conta-
giar todos à sua volta e até fazer 
novos amigos. A dois, o clima 
será envolvente. 

Virgem: No serviço, é hora 
de mostrar mais seus talentos! 
Uma boa notícia vai chegar para 
a sua família! Controle melhor 
seus gastos. Se você busca um 
amor, tente pegar leve nas exi-
gências para o lance emplacar. 

Libra: Pode confiar nas 
suas boas chances financeiras. 
Aceitará os desafios da carreira 
com determinação. Pode ajudar 
alguém, que tem muito carinho, 
a resolver um problema. Boa sin-
tonia na união.
  
                       Escorpião: Excelente dia 
para cuidar do seu visual. Júpiter 
deixará você com muito assunto 
e vontade de interagir. Pode rea-
lizar um sonho no trabalho. Tudo 
indica que uma surpresa român-
tica ajudará na relação. 
   
    Sagitário: Pode se dedicar 
mais aos seus projetos. Será con-
vincente com seu ponto de vista. 
Chance de resolver pendências e 
fazer acordos financeiros. Fase 
para curtir seu amo. 

Capricórnio: A Lua incen-
tiva você a investir mais nos seus 
projetos para o futuro. Viagem 
favorecida. Romance com alguém 
de outra cidade tem tudo para 
evoluir. A dois, valorize as afini-
dades e capriche na sedução.  

 
Aquário: Vai se destacar 

com sua criatividade. Evite que 
seus comentários saiam sem 
pensar. Pode ter uma surpresa 
no emprego. Terá boas chances 
nas conquistas. No romance, 
faça planos para o futuro. 
 
   Peixes: Você terá muitas 
oportunidades para trabalhar 
em outra cidade. Na saúde, 
tratamentos terão resultados 
favoráveis. Pode manter seu pen-
samento positivo. Declare seus 
sentimentos na vida a dois.

CRUZADAS

Coloque sua empresa 
em evidência em 24 
grupos de whatsapp, 
e venda mais!

Fale conosco:
DIAS NEGÃO
(42) 9 9864-4451

Você vai se surpreen-
der com o resultado!

TERRENO 
PARK BOULEVARD

Vendo terreno com ótima locali-
zação, totalizando 220 m2. Aceito 
carro como parte de pagamento 
R$100.000,00. Tratar pelo tele-
fone.: 9 9943-8139.

CURSO DE REDAÇÃO E 
PORTUGUÊS P/ CONCURSOS
Local: Centro de Estudos Profes-
sora Mara – Rua Benjamin Cons-
tant, n° 77, sala 204. Telefone: (42) 
9 9912-8161.

VENDO ARMÁRIO DE AÇO
Vendo armário de aço, usado, em 
perfeitas condições, pelo valor de 
R$ 200. Com doze espaços, todos 
com porta. Ótimo para empresas. 
Tratar pelo fone (42) 9 9972-0758.

NIKON D 40 BAIXOU!
Vendo câmera fotográ-
fica, semiprofissional, da 
marca Nikon D 40. Em 
perfeito estado de uso. 
Valor de R$ 1.100. Fone 
(42) 9 9972-0758. 

BARRACÃO 
PRÉ-MOLDADO 

SEMINOVOS
Em ofertão, 03 galpões 
seminovos de 80m² valor 
R$ 7.400,00 cada, mais 
16 pilares para retirar e 
8 tesouras metálicas. Tel.: 
(42) 9 9865-7255.

VENDO ESTOQUE 
DE LOJA DE ROUPAS 

COM MÓVEIS
Todo o estoque da loja com móveis, 
e o ponto para locação.Interessados 
ligar para Mandioca: (42) 9 9834-
2777 ou 9 9810-1999.

VENDE 'GRANDE 
HOTEL' OU ALUGA

Ponto de esquina com 2.200 mts de 
área construída. Entrar em contato: 
(42) 3232-4388.

MALHAÇÃO
TODA FORMA DE AMAR

Sexta-Feira (05/07)
Filipe tranquiliza Guga e 

se surpreende ao saber que o 
namoro do rapaz com Rita é 
falso. Cléber se apavora ao per-
ceber que está sendo seguido. 
Guga discute com Filipe sobre 
Martinha. Rita teme que Filipe 
volte a se aproximar dela. Filipe 
questiona Martinha sobre o 
mal-entendido com Rita. Cléber 
vê os dois homens estranhos na 
ONG Boa Luta. Meg fica indig-
nada com Martinha. Madureira 
instrui Daniel a cuidar da ONG 
enquanto estiver viajando. Clé-
ber decide contar para Anjinha 
sobre suas suspeitas. Marco se 
anima ao saber que Madureira 
vai viajar e decide jantar no Bai-
xadas com Cléber e Anjinha. 
Filipe procura Rita. Marco vê 
Cléber cumprimentar um rapaz 
de comportamento duvidoso e 
desconfia. Rita exige que Filipe 
se afaste dela.

VERÃO 90
Sexta-Feira (05/07)

Moana é sonsa com Manu 
e não conta para João que a 
namorada apareceu no aparta-
mento. Lidiane tem medo que 
Manu não a perdoe. Mercedes 
pede Andreas que administre 
todo o seu patrimônio. Manu 
perdoa Lidiane e se despede 
da mãe antes de embarcar. 
Álamo tem a impressão que 
já conhece Andreas quando 
Mercedes o apresenta ao falso 
investidor. Álamo dá dinheiro 
para Andreas. Tobé se confunde 
na hora de etiquetar os chás de 
Diana. Jofre procura João para 
tentar convencê-lo a procurar 
Manu antes da viagem. Diana 
dá um chá para Moana. João e 
Jofre ficam presos no engarra-
famento e não chegam a tempo 
do embarque de Manu. Moana 
e João tomam o chá de Diana 
achando que a bebida é revi-

gorante. João tem um apagão 
e acorda ao lado de Moana em 
sua cama.

ÓRFÃOS DA TERRA
Sexta-Feira (05/07)

Jamil fica indignado com 
as acusações de Rania, e Laila 
desconfia do marido. Cibele e 
Benjamin decidem contar o que 
descobriram para Laila. Samir 
ouve Paul intimidar Fauze. 
Com a ajuda de uma cama-
reira, Camila invade o quarto de 
Dalila/Basma. Jamil não acre-
dita nas acusações de Cibele 
contra Dalila/Basma. Muna 
enfrenta Omar, e Mamede se 
preocupa. Paul provoca Dalila. 
Camila encontra uma bolsa com 
documentos de Dalila/Basma. 
Jamil conversa com Ali. Helena 
tenta falar com Elias. Missade 
conforta Laila. Dalila ouve 
quando Camila tenta sair de seu 
quarto. Rania pede desculpas a 
Camila. Laila decide se separar 
de Jamil.

A DONA DO PEDAÇO
Sexta-Feira (05/07)

Roma revela a Amadeu 
que Régis abandonou sua 
filha Liliana. Vivi pede para se 
encontrar com Chiclete. Agno 
conta a Rock sobre o assalto 
que sofreu. Chiclete atira contra 
Kim, mas acerta um funcionário 
da confeitaria. Camilo investiga 
o atentado e fala com Márcio, 
que decide ajudar Kim. Chiclete 
marca um encontro com Vivi. 
Sabrina leva Dorotéia para fazer 
compras. Fabiana convence Téo 
a espionar Otávio. Márcio e 
Kim se beijam. Téo fotografa 
Sabrina e Otávio juntos. Vivi 
se encontra com Chiclete e tem 
um mau pressentimento. Adão 
avisa a Evelina que mandará 
Mão Santa fazer o trabalho de 
Chiclete. Jô alerta Régis sobre 
Roma e Liliana. Amadeu apre-
senta Roma a Maria da Paz, que 
exige uma explicação de Régis

RESUMO DE NOVELAS

             CRÉDITO 180 MIL 
Entrada 22 mil+ parcelas compra 
de imóveis e capital de giro temos 
outros créditos whatsapp (41) 9 
9852-3855.

Edital de Intimação de João Victor Lourençon Signori, (CPF/
MF 070.513.159-94), atualmente em lugar incerto, sobre a ação de 
Cumprimento de Sentença, sob nº 0003709-10.2016.8.16.0148, 
requerido por CGMP – CENTRO DE GESTÃO DE MEIOS DE 
PAGAMENTOS, contra João Victor Lourençon Signori, nos termos 
da respeitável Decisão de Mov. 103.1, conforme o seguinte resumo 
apresentado pelo exequente: ``Intimação – Prazo 20 dias. Proc 
0003709-10.2016.0148. O Dr. Marcos Rogério César Rocha, Juiz de 
Direito da Vara Cível do Foro de Rolândia – P/R. Faz saber a João 
Victor Lourençon Signori que CGMP – Centro de Gestão de Meios 
de Pagamentos,  alegando em síntese: foi deferida a sua INTIMAÇÃO 
por edital para que efetue o pagamento do valor de R$ 22.482,13 
Nos termos do art 513, § 2º, IV, do CPC, uma vez que foi citado na 
forma do art. 256 da mesma lei, a pagar o valor fixado no julgado 
da ação em epígrafe, no prazo de 15 (quinze) dias." e ciente(s) de 
que, nos termos da decisão, findo o prazo acima fixado, haverá multa 
e honorários de advogado, ambos de 10% sobre o valor do débito 
e, a requerimento do credor, expedição de mandado de penhora e 
avaliação (artigo 523 e parágrafos, do Código de Processo Civil). Para 
que produza seus regulares efeitos de direito, é expedido o presente 
edital, por extrato, afixado e publicado na forma da lei. NADA MAIS. 
Dado e passado nesta cidade de Rolândia aos 28 de Maio de 2019. 
Ressalta-se que o processo tramita perante a Vara Cível da Comarca 
de Rolândia, no Edifício do Fórum Desembargador Aurélio Feijó, 
localizado na Avenida Presidente Bernardes, Nº 723, Rolândia, 29 de 
Maio de 2019. 

SÚMULA DE REQUERIMENTO
Nilton Carlos de Mello Kravutschke torna publico que  irá requerer 
junto ao IAP a renovação da licença de operação para suinocultura, 
instalada no Tronco, Castro PR.

SÚMULA DE RECEBIMENTO DE LICENÇA DE OPERAÇÃO
GRANJA ECONÔMICA AVÍCOLA LTDA torna público que recebeu 
do IAP, a Licença de Operação para AVICULTURA instalada ROD. PR 
151, KM 312-BOQUEIRÃO-CARAMBEÍ-PR.

SÚMULA DE RECEBIMENTO DE LICENÇA DE OPERAÇÃO
GRANJA ECONÔMICA AVÍCOLA LTDA torna público que rece-
beu do IAP, a Licença de Operação para AVICULTURA instalada AV. 
SOUZA NAVES, KM 177, CHAPADA-PONTA GROSSA-PR.

SÚMULA DE REQUERIMENTO DE RENOVAÇÃO 
DA LICENÇA DE OPERAÇÃO

GRANJA ECONÔMICA AVÍCOLA LTDA torna público que irá reque-
rer ao IAP, a Renovação da Licença de Operação para AVICULTURA 
instalada ROD. PR 151, KM 312-BOQUEIRÃO-CARAMBEÍ-PR.

SÚMULA DE REQUERIMENTO DE RENOVAÇÃO 
DA LICENÇA DE OPERAÇÃO

GRANJA ECONÔMICA AVÍCOLA LTDA torna público que irá 
requerer ao IAP, a Renovação da Licença de Operação para AVICUL-
TURA instalada AV. SOUZA NAVES, KM 177, CHAPADA-PONTA 
GROSSA-PR.

VENDE-SE SÍTIO
61 hectares, localizado na estrada 
do serne, Campo Largo em divisa 
com Castro. 100% documentado. 
Valor R$900.000,00. Mais informa-
ções: (41)9 9817-3428.

VENDE-SE CHÁCARA
Com casa, piscina, pomar, planta-
ção toda cercada. Com 1 alqueire 
de terra. No centro de Campo 
Largo. Valor R$1.100.000,00. Mais 
informações: (41)9 9817-3428.

VENDE-SE COLHEITADEIRA
John Deere 1175 ano 2002 com 
3.800 horas trabalhadas. Plataforma 
de milho e soja. Valor R$130.000,00. 
Aceita – se propostas. Tel.: (41)9 
9817-3428.
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Da Redação

Policial militar da reserva de 
Rio Grande do Sul, um idoso de 
65 anos, foi preso na madrugada 
de quarta-feira (03) em Ponta 
Grossa, junto com uma carabina 
calibre 38, pistola Taurus calibre 
38, espingarda calibre 22 e um 
papagaio sem licença do Instituto 
Brasileiro do Meio Ambiente e 
Recursos Naturais (Ibama). 

Segundo o que o Página 
Um apurou, mais de quatro 
pessoas já teriam sido balea-
das pelo idoso, e ao que tudo 
indica já faz mais de um ano 
que ele comete esses atentados. 
De acordo com o ‘Boa Noite 
Paraná’ o autor deixou uma 
adolescente com bala alojada 
na perna, e na terça-feira (02), 
uma mulher passou por cirurgia 
para tirar um projétil alojado no 

seu pulmão, dentre outras pes-
soas feridas com tiros de raspão 
enquanto passavam pela região 
onde o atirador mora.

O último ataque aconteceu 
na madrugada de quarta-feira 
(03), em que o homem foi 
preso. Ele teria efetuado diver-
sos disparos de arma de fogo 

contra três motociclistas, que 
passavam pela Avenida João 
Batista França e Silva, divisa 
entre as vilas Boa Vista e Par-
que Nossa Senhora das Gra-
ças. Nenhum deles ficou ferido, 
contudo a PM foi acionada às 
2h40 pelas vítimas, e ao chegar 
no local a equipe foi recebida a 

tiros. Houve confronto armado 
até que o autor fosse detido. Na 
sua residência foram encontra-
das as três armas e os pássaros, 
e depois de identificado, os mili-
tares averiguaram que o idoso já 
feriu duas pessoas com tiros na 
Avenida Antônio Saad, no dia 
23 de junho. 

Armamento, munição e um papagaio sem licença foram apreendidos

Pelo menos 
quatro pessoas 
foram alvejadas 
pelo atirador

Divulgação

Preso idoso que atirava em inocentes
EM PONTA GROSSA

Mulher segue internada no Regional
ACIDENTE NA PR-340

Da Redação

Quatro dias após o trágico 
acidente que resultou na ampu-
tação de sua perna esquerda, 
na altura do joelho, Jocélia 
Oliveira, de 41 anos, segue 
internada no Hospital Univer-
sitário Regional Wallace Tha-
deu de Mello e Silva. Agora, 
a zeladora do Centro Cultural 
Castrolanda passa por trata-
mento com equipe disciplinar 
do hospital.  

De acordo com a asses-
soria do Hospital Regional, 
a equipe formada por médi-
cos, psicólogos, assistentes 
sociais, fisioterapeutas, reali-
zam todo o acompanhamento, 
entre curativos, exames, 
medicação, fisioterapia, 
acompanhamento psicológico 
e social. Devido à gravidade 
do trauma, o esforço agora é 

fazer com que Jocélia passe a 
ter uma vida saudável e princi-
palmente supere o trauma do 
acidente registrado na segun-
da-feira (1º), quando sua 
moto, ao atravessar a pista, 
foi atingida por um carro na 
PR 340. “Ela não levanta do 
leito, e ainda não está apta 
para ir para casa”, afirma a 
assessoria do Regional.

Em relação ao acompa-
nhamento social, agora tudo 
depende das condições traba-
lhistas de Jocélia. O Serviço 
Social está avaliando suas 
condições previdenciárias, 
contatando e encaminhando 
conforme as necessidades e 
vulnerabilidade dela a fim de 
que não haja ainda mais pre-
juízos.

Motocicleta foi lançada para fora da pista

Divulgação

Da Redação

Tibagi - Manoel João 
Machado Pereira dos Santos, 
de 82 anos, vítima de atropela-
mento, foi sepultado às 13 horas 
de quinta-feira (04), no Cemité-
rio Barra Mansa, em Reserva. 

O idoso foi atropelado na PR 
441, quilômetro 1, mais 500 

metros, no município de Tibagi, 
por volta das 18 horas de quar-
ta-feira (03). A Polícia Científica 
realizou perícia no local na tenta-
tiva de encontrar veículo e con-
dutor, causadores da morte.  

Caso haja alguma informa-
ção sobre o motorista e o carro, 
é fundamental que se denuncie 
pelo número 181.

Idoso de 82 anos morre 
atropelado na PR-441

EM TIBAGI

Da Redação

Tibagi - Vítimas de roubo 
passaram por momentos de ter-
ror no início da noite de quarta-
feira (3), mais precisamente às 
18h30, quando foram rendi-
das por dois homens, um deles 
armado, que invadiram o barra-
cão localizado na estrada para 
o Descalvo, em São Bento do 
Amparo, área rural de Tibagi. 

Ao dar voz de assalto, os 
ladrões ordenaram que as vítimas 
deitassem de bruços, olhando 
para o chão, exigindo as chaves 

do trator e caminhão estaciona-
dos, e defensivos agrícolas. Elas 
foram amarradas com fio de luz, 
sentados. 

Na sequência dos fatos, três 
suspeitos chegaram e apanharam 
os veículos, os demais permane-
ceram no galpão até às 22 horas, 
quando receberam uma ligação, 
trancando as vítimas ainda amar-
radas em um quarto. 

Ao perceberem que os crimi-
nosos não estariam mais no lugar, 
conseguiram se soltar e sair do 
abrigo, vindo a pé até São Bento 
do Amparo para pedir ajuda.

Homens são amarrados 
e tem veículos roubados

EM ÁREA RURAL

Da Redação

Adolescente de 15 anos foi 
detido ao cair de um telhado, 
no interior de residência. 
Segundo informações, ele 
estava aparentemente dro-
gado quando a polícia mili-
tar chegou na Rua Sebastião 
Augusto Querne, bairro Jardim 
Colonial, por volta da1h30 de 

quarta-feira (3). 
O suspeito já vinha come-

tendo furtos pelo telhado das 
residências, quando despencou 
do alto. Acionada a polícia, ele 
acabou detido portando um 
simulacro, sendo encaminhado 
à delegacia para as devidas 
providências. O Conselho Tute-
lar também foi acionado para 
acompanhar o caso

Menor que invadia casas 
é pego ao cair de telhado

NO JARDIM COLONIALDa Redação

Dois indivíduos assaltaram 
uma panificadora por volta das 
15h45 de segunda-feira (1), na 
Rua Dr. Ricardo Nardi Cardoso, 
Bairro jardim Alvorada.

Ambos armados com armas 
de fogo, um deles com arma 
longa, subtraíram o dinheiro do 
caixa e ameaçaram a vítima exi-
gindo uma quantia maior. 

Um cliente que chegou ao 
local no momento que os ladrões 
fugiam, entrou em luta corpo-
ral e desarmou um dos autores, 
mas não conseguiu detê-lo. Os 
ladrões evadiram-se em direção 
a um matagal, não sendo loca-
lizados. A arma de fogo, um 
garruchão artesana l calibre 22, 
foi apreendida e encaminhada à 
delegacia para as devidas provi-
dências.

Cliente entra 
em luta corporal 
com ladrão 
de padaria

CASTRO

Da Redação

Polícia militar apreende mais 
de meio quilo de cocaína, após 
denúncia. O caso começou a ser 
elucidado, após abordagem a um 
jovem de 21 anos, que segundo 
informações, estaria guardando 
grande quantidade de drogas em 
sua residência na Rua Osvaldo 
Cruz, na Vila Rio Branco. No 
local, por volta das 17 horas, foi 
encontrada uma pequena quanti-
dade de cocaína e maconha, além 
de certa quantia em dinheiro. No 
entanto, a droga já teria sido 
retirada do local por outro indi-
víduo que estaria em outra resi-
dência, na Rua Miguel Aiçar de 
Sus. Nesse local foi abordado um 
outro rapaz, de 28 anos, que dei-
xava a residência em uma motoci-
cleta. Ele acabou abordado com 
sete porções de cocaína e uma 
mulher de 32 anos, moradora da 
residência, também foi detida. 
Diante aos fatos, os envolvidos, 
drogas e demais objetos apreen-
didos foram encaminhados à 43ª 
DRP.

Dois homens e 
uma mulher são 
presos com meio 
quilo de cocaína

NA VILA RIO BRANCO Jaguariaíva - Homem de 
37 anos agride a esposa e ainda 
vai atrás dela quando buscava 
ajuda médica. Foi na terça-feira 
(02), na Rua Colorado, Bairro 
Primavera, em Jaguariaíva. O 
agressor só parou de perse-
guir a companheira quando a 
polícia militar deu atendimento 

perto das 23h10. O homem foi 
encaminhado para a 42ª DRP e 
agora responderá por crime con-
tra mulher. 

Qualquer caso de violência 
contra mulher pode ser denun-
ciado anonimamente e a qual-
quer momento através do número 
180.

Marido fere esposa e 
a persegue até hospital

EM JAGUARIAÍVA

Jaguariaíva - Dois homens 
assaltaram um supermercado 
de Jaguariaíva, localizado na 
Rua Marechal Candido Rondon, 
bairro Kennedy, no início da noite 
de terça-feira (02). De acordo 
com a PM, a equipe prestou 

atendimento às 18h28 e foi infor-
mada que os dois ladrões esta-
riam armados. Eles levaram certa 
quantia em dinheiro e fugiram a 
pé para o bairro Bela Vista. Os 
policiais realizaram buscas, mas 
não encontraram os autores.

Dupla armada assalta 
supermercado e foge

NO BAIRRO KENNEDY

Ponta Grossa - Policiais 
Militares do 1º BPM encami-
nharam à delegacia, na tarde de 
quarta-feira (03), dois indivíduos 
suspeitos de envolvimento com o 
tráfico de drogas.

A ocorrência foi registrada 
no Bairro da Ronda, quando os 
marginais, de 23 e 17 anos de 
idade, foram flagrados carre-
gando entorpecentes. Apesar 
da tentativa de fuga, ambos aca-
baram detidos pela equipe de 
motociclistas da PM.

Além da droga, mais de R$ 
800,00 em dinheiro do tráfico 
foram apreendidos, e entregue 

na delegacia para as medidas 
legais necessárias.

Dois são presos com entorpecentes
EM PONTA GROSSA

Dinheiro do tráfego foi apreendido

Divulgação

Telêmaco Borba - Como 
diz o ditado: a mentira tem perna 
curta. E desta vez a suposta 
doação de um sofá levou mulher 
direto para a cadeia. Ela contava 
com a ajuda de um homem que 
fugiu assim que viu a polícia. O 
par foi denunciado às 12 horas 
de quarta-feira (03), depois de 
serem flagrados tentando carre-
gar o sofá furtado em carrinho 
de mão. 

Informados do ocorrido, 

policiais se deslocaram para a 
residência situada à Rua Nossa 
Senhora de Fátima, centro 
de Telêmaco Borba, e avistou 
o casal. O homem bateu em 
retirada, se embrenhando no 
terreno baldio mais próximo, 
deixando para trás a mulher, 
que dizia ter ganho o sofá de 
uma terceira pessoa, e estava 
carregando no carrinho de mão 
porque o rapaz se prontificou a 
ajudá-la em troca de R$10. 

De acordo com informações 
da PM, uma testemunha flagrou 
o fugitivo pulando o muro para 
pegar o sofá. Já o proprietário 
da casa esclareceu a situação, e 
comprovou a ação criminosa. Ele 
disse que tem sido vítima de fur-
tos há mais de quatro semanas, 
desde que o imóvel foi desocu-
pado, negando ter doado o sofá. 
Os envolvidos foram encaminha-
dos para a 18ª S.D.P, para devi-
das providências.

Casal furta sofá e diz que é doação
COM CARRINHO DE MÃO



D +D +* Eventos sociais, festas e 
aniversários, conte para nós no 
publicidade@paginaum.com 
ou pelo WhatsApp 9 9972-0758 
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10 Sexta-feira, 05  a 07 de Julho de 2019

05/07
Camila Fernanda Carneiro

Ivoney Rogeski
Renato dos Santos Kimieski

Wagner Guinho

06/07
Edson Fadel
Fabiano Fritz
Sandro Hey

08/07
Cecília Sanchez 

Geórgia Cristina Moreira
Ingrid Machado 

Paulo R. Banach Pucci 
Khalil Safaoui

07/07
Andressa C. de Mattos 

Bezerra
Roseli Correa 

(Câmara de Carambeí)

FESTA DE FORMATURA

Formanda em Serviço Social pela Unicesu-
mar, Anderly de Fátima Zargiski recepcio-
nou familiares e amigos mais próximos no 
sábado, 29 de junho, no Eloy Ferreira Fes-
tas & Eventos para comemorar o diploma. 
Ela, que é a caçula do casal Zeli de Fáti-
ma do Prado Zargiski e Edson Zargiski, teve 
auxílio especial na organização do 
evento de sua irmã cerimonialista Andréia 
de Fátima Zargiski. Fotos pré evento de 
Richard Stockler e cobertura oficial 
da noite por Fabiana Guedes. Parabéns!

NA ACEC

Dalmo José de Souza, presidente da Associa-
ção Paranaense dos Renais Crônicos, realiza 
neste domingo (7), a partir das 14h30, o  '2º 
Bingo Solidário', tendo por local a antiga sede 
da SICREDI, na Avenida Ernesto Vilela, 704, em 
Ponta Grossa. Haverá um delicioso lanche, bin-
go e sorteio de brindes. Os convites em forma 
de cartelas de bingo poderão ser adquiridos no 
local do evento. Todos estão convidados!

2º Bingo Solidário

Este sábado (6) 
será mágico para 
Gabriela Ianke 
que estará 
comemorado os 
tãos sonhados 
15 anos. Filha de 
Roseane e Jucinei 
Ianke, a badalada 
festa acontece 
no Restaurante 
Eloy Ferreira

Gabriela

Cobertura: Christian Christóforo

Pela sexta vez 
consecutiva, a Kugler 
Veículos foi agraciada 
com o prêmio Classe A. 
A outorga aconteceu 
em Saint Petersburg, na 
Rússia, no início de 
junho. Coube a 
diretora Comercial 
da concessionária, 
Elsa Kugler, receber 
a justa premiação ao 
lado do marido Márcio 
Gabriel de Oliveira

Popke Ferdinand van der Vinne (Fre-
dy), diretor-presidente da Sicredi Cam-
pos Gerais, receberá muitos cumpri-
mentos hoje (5), motivados pela passa-
gem de seu aniversário. Felicidades!

Em tempo de parabenizar a presi-
dente da Câmara de Vereadores 
de Castro, Maria de Fátima Castro, 
que aniversariou na quarta-feira (3) e 
recebeu muitos parabéns!

Tem festança na Farmácia Desconto Fácil, 
de Carambeí, às sextas-feiras. A caráter, eles 
atendem a clientela e oferecem quentão, 
pipoca e muitos doces. Na foto Ana Deise, 
Ronilda do Prado, Paulo Roberto Ferreira, 
Elisa do Prado e Fátima Sovazen

Leandro Peconick Mendonça 
com a atriz Giovana Lancelotti, 
que filmou 'Nada é por Acaso', 
em Castro, no mês de junho

A Associação Cultural e Esportiva de Castro (ACEC) 
ficou pequena na terça-feira (2) para tanta gente que 
foi prestigiar a palestra com Claudio Shimoyama, e 'O 
novo profissional de vendas'. Após discursos, assina-
tura de convênios e a fala do palestrante, momento 
de descontração. Na foto a diretora de Negócios 
da Sicredi Campos Gerais, Leila Grik, fazendo self; 
professor Claudio Shimoyama; presidente da Sicredi 
Campos Gerais, Popke van der Vinne; e os 
gerentes das agências Sicredi de Castro, Mariliza 
Krenke, Caetano Magro e Kellyn Munsberg

Divulgação / Christian Christoforo

Divulgação

DivulgaçãoDivulgação / Fabiana Guedes
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MICRO-ONDAS PANASONIC

OFERTA VÁLIDA DE 05 A 06 DE JULHO DE 2019 OU ENQUANTO DURAR O ESTOQUE. PLANO: 1+15 PARCELAS NO CARNÊ. TOTAL A PRAZO R$ 749,85 SUJEITO A ANÁLISE DE CRÉDITO.
ESTES PRODUTOS NÃO SÃO VENDIDOS POR ATACADO. LIMITAMOS 1 �UMA� UNIDADE DE CADA PRODUTO POR CPF. IMAGEM MERAMENTE ILUSTRATIVA. OBJETOS DE DECORAÇÃO NÃO ACOMPANHAM.

COD.: 59686

POR OUDE R$599,90

MICRO-ONDAS PANASONIC

R$ MENSAIS

32
LITROS

,9949R$ À VISTA
,99499


